



キラリみんな輝く つもりっこ

令和7年9月10日
第10号
益城町立津森小学校

2学期 子どもたちは元気にスタートしました！！

8月28日（木）から2学期がはじまり、2週間が経ちました。子どもたちは、久しぶりの友達との再会に喜び、元気に学校生活のスタートができたようです。

ただ、この2週間、久しぶりの学校生活のリズムに戻すのが大変だったり、頑張りすぎて疲れも出てきたりしている子どもたちもチラホラ見られています。今週末は3連休となります。しっかり疲れをとって、また来週からの学校生活を充実させ、たくさんの“学び”を得て欲しいと思います。

18日（木）は、2学期最初のフリー参観を予定しています。たくさんの、保護者、ご家族の皆様方のご参観をお待ちしております。

【災害に備えて・・・】



8月11日の未明からの大雨は、県内に甚大な被害をもたらし、多くの方々が被災されました。被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。

地球温暖化の影響か、昨今は災害の頻発化・激甚化がみられています。想定以上の自然災害が起きる可能性もありますが、「備えあれば憂いなし」の言葉にあるように、学校としてもでき得るリスクマネジメントに努めたいと考えています。ご家庭でも、万一の場合の備えをよろしくお願いします。

また、9月は台風の発生も心配されます。状況によりましては、臨時休校や遅延登校、早めの集団下校や引き渡し等の措置をとることがあります。ご理解をいただきますとともに、安心メールへの登録の確認をお願いします。

【不審者対策避難訓練】



9月5日（金）の2校時に御船警察署の署員の方に来ていただき、不審者対策避難訓練を実施しました。

訓練では、子どもたちは、放送や担任の指示のもと、真剣に避難をすることができていました。

避難終了後に、署員の方から「避難時の注意」や「いかのおすし」等、日頃、注意しておくことについてのお話をいただきました。子どもたちは、今回の訓練を通して、「自分の命は自分で守る」の意識をあらためて高めていたようでした。

【子どもたちの感想発表より】

- ・慌てないよう、冷静に動こうとおもいました。
- ・いざという時に日頃から心の準備をしておこうと思いました。
- ・本当に不審者が來たら動けないかもしねないので、しっかりと訓練をしておきたいです。